



# 桐花

大槌町立吉里吉里学園  
小学部 通信 No2  
令和6年4月9日  
文責 藤井

吉里吉里学園小学部の校報「桐花」は右のQRコードを読むことによってカラー版をご覧いただくことができます。(大槌応援団サイトへ) →



## 入学おめでとうございます。

4月8日(月)吉里吉里学園小学部の「入学式」を実施いたしました。今年度の入学児童は20名の人数を迎える事が出来、とても嬉しく思います。今年は5・6年生の児童とご来賓の方々にもご出席いただき、温かい雰囲気の中、式を行うことが出来ました。1年生には早く学校に慣れ、「友達をたくさん作り」「勉強を頑張り」「たくさん運動をして丈夫な体をつくり」充実した1年間を送ってほしいと思います。



式の最中もしっかりお話を聞いたり、あいさつをしたり立派な態度でした。



式を終え、堂々とした姿で退場する子ども達にたくさんの拍手が送られていました。

## 新年度がスタートしました

入学式の前週 4月5日（金）新しく5名の先生方をお迎えし、紹介式と始業式が行われ、2年生～6年生の新年度がスタートしました。始業式では新しい担任の先生が発表され、さらに6年生児童会副会長の「北田聖乃さん」が児童を代表し今年の決意を述べました。

代表挨拶

六年 北田聖乃

春休みが終わり、一人一人が新しい学年に進級しました。昨年度は第小中合同運動会や文化祭で中学生と一緒に活動することが増えて、慣れない時もあったけど、全校児童が協力して過ごしてきました。今年度は一人一人が自分の意見をしっかりと持って発表していきましよう。

今年も「時間」をテーマに取組を進めていきます。今年度は、全校が時間を意識しているかどうか分かるような取組を考えていきます。

今年度は全校が時間を意識しているかどうか分かるような取組を考えていきます。なので守れるように頑張りましよう。

新しい学年で、忙しくなるけれど、笑顔で楽しく過ごすために、次の三つの事を意識しましよう。

一つ目は、お互いが協力し合うことです。理由は困っている事を手伝ってもらおうと、少しでも自分の悩み事を減らせることができるからです。

二つ目は、時間を意識することです。理由は、早めに行動すれば、計画通り様々なことを進められるからです。

三つめは自分の意見を持つことです。理由は、自分の意見を言うようになると、自信がつくからです。

この三つの事を守るように意識しながら笑顔で楽しく過ごしていきましよう。

新しく赴任された先生方には、児童会書記の「筑波こはるさん」が児童を代表し歓迎のあいさつをしました。



5年生に新しく転入した平野悠仁君ですみなさんよろしくお願ひします

ようこそ吉里吉里学園小学部へ

六年 筑波こはる

吉里小の子ども達はみんな仲良く元気いっぱいである子ども達です。休み時間になると好きなことをして、楽しんでいきます。授業に戻るとみんな助け合ひながら、計算を解いたりしていますし、しんげんに授業を受けています。

この吉里吉里小学校には、屋上にプールがあります。天気の良い日にプールに行くと海や山、休み時間だと、校庭で遊んでいる元気な子ども達が見られます。ぜひ一度行ってみてください。

一日も早く、先生方と仲良くなりたくお願ひしています。これからよろしくお願ひします

## Fail fast Fail often 「はやくまちがえよう たくさんまちがえよう」

新年度がスタートしました。始業式で子ども達に話した内容です。

「今年はおくさんの事にチャレンジしてほしい。間違えることを恐れずにどんどん挑戦してほしい。その中でたくさん失敗して一人一人が一生懸命考える吉里吉里学園小学部を創っていきましよう。失敗をたくさんして成長していくそんなみなさんの姿を楽しみにしています。」

失敗は自分の弱さを教えてくれたり、次の新しい考えを教えてくれたりするもの、成功とは失敗を含んでいるものですね。だからこそ「はやく、たくさんまちがえよう」という事です。